

Beschluss des Landrats vom 21.03.2024

Nr. 483

19. Löhne von juristischen Volontariaten 2023/616; Protokoll: fo

Jan Kirchmayr (SP) bedankt sich für die Beantwortung seiner Interpellation und gibt eine Erklärung ab: Juristische Volontariate sind obligatorischer Bestandteil der Ausbildung zum Anwalt oder zur Anwältin. Der Lohn von CHF 2'700 pro Monat während den ersten sechs Monaten ist kaum ausreichend. Entsprechend sind viele auf die finanzielle Unterstützung der Eltern oder Partnerinnen und Partner angewiesen. Diese Möglichkeit haben aber nicht alle Betroffenen. Der Redner hat den Eindruck erhalten, dass sich der Regierungsrat in der Beantwortung der Interpellation hinter der Gesamtschau der Lohnüberprüfung versteckt. Dieses Problem muss umgehend angegangen werden. Vom zuständigen Mitglied des Regierungsrats möchte der Redner wissen, worin sich die beiden Etappen der Überprüfung des Lohnsystems unterscheiden.

Regierungsrat **Anton Lauber** (Die Mitte) antwortet, dass die sogenannte Lohnstrukturüberprüfung unterschiedliche Bereiche umfasse. Im ersten Schritt wurden die Löhne des Personals der Verwaltung analysiert. Bis anhin nur grob untersucht wurden die Löhne des Polizeipersonals und der Lehrpersonen. Dies soll nun im Rahmen der zweiten Etappe vertieft werden. Die dritte Etappe sieht dann die Bearbeitung von Fragestellungen vor, wie sie in der vorliegenden Interpellation aufgeworfen wurden.

://: Die Interpellation ist erledigt.
